SWV KARSAU

Gertrud Mutter erhält Ehrennadel des Landes

Der Schwarzwaldverein Karsau hielt kürzlich seine Jahreshauptversammlung ab. Im Mittelpunkt stand eine Jubilarin.

- ▶ Ehrung: Eine besondere Ehrung und Überraschung gab es in der jüngsten Versammlung des Schwarzwaldvereins Karsau für das in Karsau gut bekannte Vereinsmitglied Gertrud Mutter: Die 86-Jährige erhielt vom Vorsitzenden Michael Rietschle die Ehrennadel des Landes Baden-Württemberg überreicht, wie der Verein in einer Mitteilung berichtet. Die Ehrennadel wird vom Ministerpräsidenten für langjährige Verdienste im Ehrenamt verliehen. Gertrud Mutter hatte 43 Jahre ehrenamtlich die Vereinskasse geführt. Im Jahr 2024 gab sie das Amt ab.
- ▶ Satzung: Auf der Tagesordnung stand unter anderem auch eine Satzungsänderung. Die neue Satzung sei einstimmig genehmigt und verabschiedet worden. Nachdem sie bisher nur als Entwurf auf der Homepage zu finden war, ist sie dort nun als genehmigte Fassung abrufbar.
- ► Wahlen: Günter Brombach wird als neu gewählter Beisitzer die Vorstandschaft verstärken. Chantal Heuberger wurde als zweite Kassenprüferin gewählt. BZ



SWV KARSAU: Michael Rietschle überreicht Gertrud Mutter die Auszeichnung des Landes.